
校長挨拶
　みなさま、いつも「日光明峰高校だより」をご覧いただき、誠にありがとうございます。
　昨年は、新型コロナウイルス感染症の影響が、教育活動の様々な面に及んだ一年でした。特に１学期は、授業日が少なく
なったり学校行事や部活動の大会が中止になるなど、厳しい状況が続きました。しかしやがて、生徒たちの中に「自分たちに
できることは何か」と考え活動を模索する動きが見られるようになりました。このような苦しいときに、物事を前向きにとらえ
ることはとても大切なことです。それが形となった一例が、11月の学校祭です。生徒たちが主体となって「今だからできること」
をテーマに決め、感染症対策のもとに可能な限りの展示・発表等を企画し、学校祭を成功に
導きました。実に頼もしい生徒の姿がそこにありました。振り返ればこの一年、生徒たちは折に
触れて「地域貢献」や「お世話になった方への恩返し」という言葉を多く語っていました。私は今、
生徒の意識が社会に開かれたものへと変わりつつあることを実感しています。
　こうした生徒の成長の基盤となっているのが、これまでみなさまのご協力をえながら進めてき
た地域との協働的な活動です。年齢や価値観が異なったり豊かな経験をお持ちの方々と触れ合
うことで、視野を広げて社会をとらえるようになってきました。本校は今年も、みなさまのご支援・
ご協力をいただきながら、この地域の豊かな自然、歴史、伝統文化、産業等の教育資源を活用し
た学びをさらに推進します。そして日々の活動の姿を本紙でお伝えしてまいりますので、これから
もよろしくお願いいたします。

第３学期が始まりました！！

インターハイ・国体壮行会　１月１３日（水）

　１月８日（金）に第３学期始業式を実施しました。新しい年が始まり、新たな気持ちを持っ
て集う生徒たちの表情は、コロナ禍を感じさせないほどに明るく爽やかでした。

　１月２０日（水）より長野県で開催される令和２年度全国高等学校総合体育大会
（インターハイ）に、本校スピードスケート部、アイスホッケー部、フィギュアスケート部
が出場してまいります。また、１月２７日（水）から愛知県・岐阜県で開催される第７６
回国民体育大会冬季大会に栃木県少年代表として、本校アイスホッケー部とスピード
スケート部が参加します。
　生徒会・応援団によるインターハイ・国体出場への壮行会が行われ、全校生徒でエ
ールを送りました。今年度は新型コロナウイルス感染症の影響により多くの制約があり、
満足のいく練習ができなかったかもしれません。しかし、これまで積み重ねてきた力を
発揮し、「明峰魂」で頑張ってきてもらいたいです。

インターハイ＠Mウェーブ（長野市）
                国体＠岐阜県クリスタルパーク恵那スケート場（恵那市）

インターハイ＠やまびこスケートの森アイスアリーナ（岡谷市）
　　　　　　   軽井沢風越公園アイスアリーナ（軽井沢町）
　　　   国体＠アクアリーナ豊橋アイスアリーナ（豊橋市）

インターハイ＠ビッグハット（長野市）
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同窓生の声

（鹿沼市立北押原中学校出身）

第２学年　総合的な探究の時間　「日光学」

スケート教室を実施しました　１２月２２日（火）

大会出場報告

　本校ならではの行事、スケート教室が行われました。晴天に恵まれ、雪化粧をまとった綺麗な日光連山の雄大な景色を
眺めながら、生徒たちは伸びやかにスケートを楽しみました。上手に滑れる生徒も、初めて滑る生徒も、それぞれのレベル
の中で滑りました。生徒間で教え合う場面も見られ、日頃の学校生活とは少し違った様子を垣間見ることができました。

第76回栃木県スピードスケート競技選手権大会
                                                                 （12月11日（金）～12日（土））
男子    
   500m　１位　湯澤大翔  
1,500m　１位　湯澤大翔  
3,000m　２位　湯澤大翔
5,000m　１位　湯澤大翔

女子    
   500m　１位　篠原侑愛  　４位　土門美羽
1,000m　１位　篠原侑愛  　３位　土門美羽  
1,500m　１位　篠原侑愛  　４位　土門美羽
3,000m　１位　篠原侑愛  　４位　土門美羽

第33回栃木県スピードスケート選抜大会   （1月9日（土））
男子    
1,500m　１位　湯澤大翔 
女子    
    500m　１位　篠原侑愛 
               　３位　土門美羽  

　「日光学」では、「地域と自分」をテーマに、地域の課題を掘り起こし、その解決を目指すこと目標とした探究活動を進めて
います。日光市役所や地域の関係者、県内の大学生など、多くの皆様にご協力をいただきながら、活動をしています。２学
期の後半には、以下の分野において探究活動や催し物を実施しました。
◯外国人市民との交流（スポーツ） ◯日光の名産を調理（日光団子） ◯文星芸術大学との協働学習

様々な国からきた市民の方とバ
レーボールやフライングディスク
を楽しみました。英語と日本語を
交えながら会話をしました。

日光の名産をもっと知るために、
自ら団子を調理しました。分量が
難しいところもありましたが、とて
も美味しく仕上がりました。

日光明峰高校を、中学生に
選んでもらえる学校にする
ために、魅力度UPや広報に
ついて研究しています。
現在は、PRポスターを制作
中です。お楽しみに！

※滑走中は、体育の授業時と同様、マスクの着用を任意としています。集合写真撮影時のみマスクを外しています。

　卒業が目前となり、少し寂しいです。この学校で高校時代
を過ごすことができて、本当に良かったです。３年間、あり
がとうございました！！

（３年生・日光市立小来川中学校出身）

　先生方のサポートがとても手厚く、資格をたくさんとるこ
とができました。今とても役に立っています。卒業してから
も会いたいと思う友人や先生がいっぱいいます！


